



Land Magazine - Courrier des lecteurs
131, boulevard de Créteil, 94100 Saint-Maur-des-Fossés
ou à elyane@groupeoffroads.com



Voyage peu habituel

Partis au Maroc au printemps dernier nous avons découvert un paysage peu courant à cause de pluies inhabituelles qui ont affolé les oueds. Non loin du lac asséché Iriqui, cette épave de Series sert de sentinelle pour passer l'entrée de l'Oasis Sacrée. Nous avons dû faire plus de 1 000 kilomètres de détours afin de retrouver les ponts qui nous permettaient de continuer notre périple.

Claude Monpays, Président de Génération Tout Terrain, 59910 Bondues.

Précisions

Philippe Simonci, secrétaire du club 6X4X2 Organisation de Borée dans l'Ardèche tient à apporter les précisions suivantes : « Le club A.R.O.L., par la voix de son président Paul Deléage, continue l'usurpation des appellations des sorties traditionnelles de notre club, le 6x4x2 Organisation, situé à Borée, dans l'Ardèche. C'est ainsi que, cette année encore, il s'obstine dans l'organisation d'une randonnée qu'il continue de nommer « La Burlé du Mézenc ». Nous tenons à informer les amis qui nous font confiance depuis 17 ans que la balade traditionnelle du club fondateur 6x4x2 Organisation aura bien lieu, comme toujours, du 11 au 13 novembre prochains et restons persuadés que vous saurez tous faire la différence ».

Philippe Simonci, 07310 Borée.

À propos du contrôle technique

Le problème du contrôle technique, lorsque l'on veut acheter un véhicule d'occasion peu se poser pour les particuliers. Faut-il acquérir un Land avec ou sans contrôle technique ? Dans la rubrique des PA de Land Magazine, l'on y voit des Land en vente proposés soit avec cette formalité effectuée, soit sans, le précieux document datant de moins de six mois n'étant imposé qu'à la demande de la nouvelle immatriculation en préfecture. On peut très bien acheter un véhicule sans contrôle technique, soit pour le restaurer soit pour en récupérer les pièces. Mais pour toute autre transaction, le contrôle technique effectué juste avant la vente reste fortement recommandé. C'est une pièce officielle qui permet d'éliminer une grande part de possibles vices cachés. Cela facilite également les démarches entreprises pour la nouvelle immatriculation.



Mariés en Land

Les membres du club 4x4 Franchissement 86, alias les « Foux de Boue », ont marié leur président, Alain Daillet, avec la charmante Yi. Athée-sur-Cher, petite commune de 2 600 âme, n'avait jamais vu autant de Land Rover, principalement des Defender, déambuler dans ses rues étroites. L'adjointe au maire et la secrétaire de mairie ne s'attendaient pas à une telle cérémonie, toutes portes de la mairie grandes ouvertes, les Land Rover en file indienne, prêts à rentrer à l'intérieur... Avec des Foux de Boue déguisés : chemise blanche, cravate rouge et bottes crottées ! Une surprise, pour nous, les mariés, bien que nous nous attendions à tout, connaissant nos amis joueurs et farceurs. Ce fût un conte de fée, se déroulant sous un soleil de plomb avec séances photos devant les Land, vin d'honneur et grande fête jusqu'au bout de la nuit.

Alain Daillet, 86125 Leigné-les-Bois.

